



おたより

令和6年度 立場らびと保育園

今年度もいよいよ残すところあと1ヶ月となりました。

なんとか1年があっという間です。

3月は年度末でお仕事が忙しくなる方も多いためにはなるでしょうか。

季節の変わり目の体調変化に留意しながら、今月も元気に過ごしましょう。

最後の1ヶ月、どうぞよろしくお原真いいたします。



今日はそらぐみの様子をお伝えします！

冬の寒さが少しずつ和らぎ、子どもたちは春の訪れを感じながら元気いっぱいに遊んでいます。✿

友だちと一緒に過ごす楽しさを知り、「いっしょに遊びよう」と誘う姿も増えました。また、自分の気持ちを伝えたり、

友だちの気持ちを理解したりしながら、心も成長しているように感じます。そらぐみのみんなと過ごせる

残りの時間を丁寧に過ごし、最後まで

楽しい想い出をつくりたいです！これから迎える新しい環境でも、みんなが楽しく過ごせますように…✿



1年間ありがとうございました。

令和6年度も22名でスタートした立場らびと保育園。

はじめの頃は保護者の方と離れるのが苦しくて不安で泣いていた子も、今では笑顔で登園してくれるようになりました。

日々保育者やお友だちとかかわる中でたくさんのこと経験し、泣いたり笑ったりしながら日々成長していく子どもたち。できなかったことが少しずつできるようになりました、あれもやりたい！これもやりたい！と本気なことに興味を示して取り組むようになりました。子ども1人ひとりの姿がいつもキラキラと輝く、そんな立場らびと保育園をめざして、私たちもいつも子どもたちのそばで見守らせていました。そしてそんな子どもたちの姿を保護者の皆さんとたくさんお話しできること、成長を喜び合えたこと、本当に嬉しかったです。令和6年度も

1年間ありがとうございました。 立場らびと保育園
職員一同